

L'abbé Jean-Pierre Charron

C'est avec une profonde tristesse que nous avons le regret de vous annoncer le décès de Jean-Pierre survenu le 28 janvier 2025, suite à un ACV.



1954-2025

[Avis de décès](#)

***Témoignage proclamé lors des funérailles de Jean-Pierre
au nom des paroissiennes et paroissiens de Saint-Alexandre.***

Qui était Jean-Pierre?

Jean-Pierre est un vrai fils du Vieux Hull. Né le 28 février 1954 d'une famille ouvrière de la rue Falardeau dans le vieux Hull, près de l'Imprimerie nationale. Son père allait travailler à pied chez EB Eddy où il était opérateur de machine.

Jean-Pierre est l'aîné d'une famille de 5 enfants: une seule fille, Sylvie et quatre garçons, feu Marc, Yves et Gaëtan. De sa mère, il a hérité du goût des études. C'est ainsi qu'il a fait partie d'une des premières cohortes d'étudiants à la Polyvalente de Hull (devenu depuis Asticou), puis du CEGEP de Hull (devenu depuis l'Université du Québec à Hull, boulevard Taché), puis à l'université d'Ottawa en gestion et finalement à l'Université Saint-Paul en théologie et en pastorale.

C'est le 6 décembre 1985 qu'il est ordonné par Monseigneur Adolphe Proulx à l'Église St-Raymond. C'est d'ailleurs la première paroisse où il fera du ministère. En fait, Jean-Pierre a fait du ministère dans pas moins de six paroisses différentes avant d'arriver à Saint-Matthieu et St-Alexandre. Il a œuvré à St-Raymond, St-Rosaire, St-Jean-Marie Vianney, St-François, St-Jean-Bosco et St-Joseph. En plus, pendant ses études, il a été stagiaire à St-Médard. On imagine facilement que cela veut dire beaucoup de déménagements, beaucoup de quartiers différents à découvrir, beaucoup d'adaptation.

Jean-Pierre a également fait partie de l'équipe responsable de la pastorale d'ensemble au diocèse (ce fut, de fait, sa première affectation) et il s'est fait présent auprès des personnes âgées, puis des personnes en fin de vie à la maison Matthieu-Froment-Savoie. Un autre aspect de son ministère qu'il a beaucoup apprécié a été celui d'accompagner de jeunes familles, particulièrement quand il était à la paroisse St-Rosaire.

Si, nous entrions davantage dans l'intimité de son logement, que pourrait-il nous révéler de lui-même? D'abord, nous constaterions qu'il aime décorer son salon et sa cuisine aux allures des temps liturgiques, pas seulement du temps de Noël, mais aussi du temps d'automne et d'Avent, du temps carême puis de printemps et de Pâques... Avec lui nous écouterions de la musique classique, du baroque à Fauré, et, bien sûr, de belles chansons québécoises.

Voilà qui décrit le chemin global qu'a suivi Jean-Pierre.

C'est le Christ qui te reçoit!
C'est le Christ qui t'a rappelé!
C'est le Christ pour l'éternité!



Il restera de toi!



Repose en paix Jean-Pierre!